

Santa Marta apuesta en primavera por el II Festival de Arte Urbano

● El Ayuntamiento ha presentado el programa de las actividades del **Área Joven** de este curso

● Destacan también la **Semana de la Juventud** o las clases de apoyo escolar para los jóvenes



La técnico sociocultural, Cristina Moriano y el edil Norberto Flores. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Área Joven de Santa Marta ha comenzado la nueva temporada con una nutrida programación y una amplia oferta de actividades entre las que destaca la celebración del II Festival de Arte Urbano, que tras el éxito de su primera edición, volverá a animar las calles de la localidad en primavera.

Además, dirigidas a la población de entre 12 y 36 años, volverán a programarse actividades específicas para conmemorar las fechas más significativas como Halloween, Noche-

vieja, Carnaval, San Blas o las fiestas patronales de Santa Marta. La programación dirigida a los jóvenes incluye también la Semana de la Juventud que este año celebra su cuarta edición con actividades específicas para este colectivo.

Por otro lado, ya se han puesto en

marcha los cursos que la Diputación de Salamanca pone a disposición de los municipios que, por el momento, son de informática y robótica. La Salina también ofrece siete talleres anuales para la juventud, que ha podido votar a través de las redes sociales los temas que más les interesan.

El año pasado, la Diputación concedió a Santa Marta cinco de los siete talleres disponibles.

“La participación de los jóvenes en la selección de las actividades que organizamos a lo largo del año es fundamental, y nos orienta para saber qué tipo de programación funciona. Un claro ejemplo es el Festival de Arte Urbano o la Semana de la Juventud y las actividades temáticas como las de Halloween que presentaremos próximamente”, explicó Norberto Flores, concejal de Juventud.

Además, en el Área Joven, los lunes y los miércoles de 17:30 a 19:30 horas, la técnico sociocultural ayudará a los usuarios con las tareas del instituto, mientras que los martes y jueves podrán mejorar sus habilidades y aprender técnicas de estudio.

Por otro lado, la juventud de Santa Marta también puede hacer uso del completo equipamiento del Área Joven integrado por juegos de mesa, pista deportiva, fútbolín, y mesas de ping-pong, que lo convierten también en un espacio de ocio y juego donde puedan relacionarse.

Cortes de tráfico por la Media Maratón de la Diputación

Santa Marta de Tormes— Con motivo de la celebración de la XL Media Maratón de la Diputación de Salamanca, el Ayuntamiento de Santa Marta ha emitido un bando para informar a los vecinos de que se prohíbe el estacionamiento y circulación de vehículos en varios puntos de la localidad durante este sábado y domingo.

En concreto, en las calles Pablo Iglesias, avenida Madrid (desde la glorieta San Blas hasta Las Peñas), Monseñor Romero (margen izquierda) y en calle Francisco Maldonado (desde avenida Madrid hasta calle Juan), no se podrá estacionar a partir de las 21:00 horas del sábado 19 de octubre hasta la finalización de la prueba.

En el caso de las calles donde habrá restricciones de circulación, durante la jornada de la realización de la prueba deportiva, serán en la carretera de Naharros, calle Pablo Iglesias y avenida Madrid (desde la glorieta de San Blas hasta la glorieta de las Peñas). EÑE



XII CONCURSO LITERARIO INTERGENERACIONAL

Certamen dirigido a salmantinos de todas las edades

Las historias y reflexiones más emotivas, nostálgicas, alegres o divertidas protagonizadas por personas mayores

- Premio al **mejor relato**: 300 € en metálico
- Premio al **mejor microrrelato**: 300 € en metálico
- Premio **especial mayores de 60 años**: Menú degustación para dos en Restaurante Pucela

Los ganadores también obtendrán una suscripción de 3 meses a LA GACETA



Descárgate las bases en

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

Plazo de entrega: Hasta el 31 de octubre

Patrocinan



Colaboran

